

Levana-Förderschule Bad Neuenahr-Ahrweiler

Durch die Flut ist die Levana-Schule zerstört worden. Wann das Gebäude wieder nutzbar sein wird, ist nicht absehbar. Derzeit ist die Schule provisorisch in einer anderen Einrichtung untergebracht.



Das war einmal die Eingangshalle, ...



dies der Essraum der Werkstufe – nach dem Aufräumen ...



und dies das Bewegungsbad, ebenfalls nach dem Aufräumen.



Klettergerüst und Pausenhof sind ebenfalls zerstört.

Fotos ©Levana-Förderschule Bad Neuenahr-Ahrweiler